

勝央中学校だより No. 3

平成30年7月2日



期末テスト 終了!

生徒総会

6月26日から28日 期末テストでした。テスト期間中、生徒会の呼びかけで全校生徒が毎朝スマホメディアチェックを実施しました。「見直そう!学習時間、メディアの使い方」自分で決めてメディア宣言。そして出来たかどうか翌日チェックです。例えば「私はテスト終了までメディア(スマホ)を『勉強が終わるまで一切触らない』とか『手の取れない範囲に置いて勉強する』とか(テレビやゲーム)の『電源を入れない』『勉強が終わってからさわる』などさまざまです。点検後の感想では『テスト中自分でルールを守れたのですごいです。』『こうゆうふうに目標を立てておくと頑張りやすい。』皆さんの振り返りや感想は素晴らしいものでした。昨年はPTAと協力して夏休み・冬休みにチェックをしました。課題はセルフコントロール!自分で決めて自分で守ること。夏休みはもうすぐです。意識して使いましょう。



○1年吉備研修(5月31日~6月1日)

「吉備青少年自然の家」での宿泊研修は、「行動の先にみんながいる。」 「時間・ルール・移動・そして協力」これから中学校で学ぶ大切なことが たくさん入っています。今年は*「つくれ!! ~友情・ごはん・青春~やるぞ! やるぞ! やるぞ!」*のスローガンのもと、実行委員を中心に全員で協 力してやり遂げてきました。この経験を活かして、これからの中学校生活 を充実させていきましょう。

豊かな心を育てるために 地域と連携

◎スマホ安全教室5月16日(水)

勝央町 PTA が主催で全校生徒を対象にスマホ安全教室が開かれました。 講師の安川先生はカウンセラーとして全国を駆け巡っておられる著名な方です。

昼間は生徒に「今を大切にしてほしい」「家族と過ごせる時間は限られている」「友達と顔を見て話す時間が大切」そして軽い気持ちでスマホに写真や動画をあげることで大きな、不幸な事件になるのかを実際の例を挙げて話して下さいました。勝央中の子どもたちは真剣に話を聞きました。そして夜には 町PTA主催で 保護者・地域の方を対象に大人に向けて講演をしていただきました。「子どもを守るのは大人しかいません。SNSといわれるネットが使える機器が生活の中にたくさんあります。知らないでは遅い。未成年の子どもたちを守るために、契約時にフィルタリングをかけてください。」と強い口調で話されました。大人は目を離さず、声をかけ、心配していることを愛情を持って伝えてまいりましょう。

◎1年生「手紙」事業6月14日(木) JC主催

美作青年会議所(JC)が1年生に5年後の自分に手紙を書く事業に取り組んでおられます。メンバーには勝央中学校の卒業生もおられます。毎年工夫をこらしてきて下さいます。今年はご自身も手紙を書いて来て、お話をして下さいました。5年後みんなは、どんな夢を持っているでしょう。夢は簡単にまだ見つからない人もいます。大丈夫!今を大切に生きることで後悔の無い人生となるはず。

◎6月18日(月) 勝間田高校と3年生が地域連携学習

今年で3年目になる交流です。勝間田高校食品科学科の生徒が来校し新たに地元企業と共同で取り組んでいるドラゴンフルーツジャムの研究について堂々と発表してくれました。その後各教室で高校生からクッキーやジャム肉味噌も試食させていただきました。自分の進路について考える時間となりました。

◎地域ボランティアの皆さん ありがとうございます。

昨年リニューアルされた勝央中図書室。多くのボランティアの方がラベル貼りや本の整理にご協力下さいました。ありがとうございました。中学生が気持ちよく図書室を利用できるように飾り付けや本の整理にとボランティアさんは引き続き来てくださっています。課題図書もそろっています。夏休み前、ぜひのぞいてみて下さい。

◎金太郎保護者会 (6月24日)

参加者50名、今回は町内のボランティアの方や学校運営協議会の委員の方も参加してくださいました。谷の斜面の草刈り、坂の草とり、玄関のロータリ周辺の植木の剪定、グラウンド周辺の草刈り、草取り。作業をするたびに勝央中学校の敷地の広さに圧倒されます。大勢の方のお力をいただき中学校の学習環境が整いました。ご協力いただき、ありがとうございました。

看板製作(ボランテイア・美パリ部)





◎防犯・安全に関して 家庭・地域のご協力を重ねてお願いいたします

大阪で大きな地震がありました。勝央中学校にブロック塀はありませんが、今後も定期的に安全 点検を実施し事故未然防止に努めたいと思っております。駐輪場付近で自転車のトラブルがありま したので警察にパトロールをお願いしています。登下校中の事件・事故など、子どもたちを取り囲 む環境は厳しいです。保護者の方・地域の方にも見守り・声かけを引き続きよろしくお願いいたし ます。

◎美作総体 頑張りました おめでとう

(5/11·5/28美作陸上予選会)

1年生を新入部員に迎えての初めての大きな大会、美勝英支部 中学校総合体育大会が5月11日行われました。

日頃の練習の成果を発揮しようと各部とも頑張りました。

ソフトテニス 男子 団体 A チーム 1 位・B チーム 3 位 個人新免・竹内ペア 1 位

女子 団体Aチーム2位 個人髙田・中田ペア3位

サッカー 1位 バスケットボール 1位

剣道 男子 団体 1位 個人 1位 植月ゆ2位正影 3位 國上・山崎

女子 団体 1位 個人 1位 二宮 2位太田

柔道 男子 1位 小林希 3位竜門

女子 1位 三宅 2位 山下

野球 2位

バレー 惜敗 卓球 惜敗

陸上 男子 100M 2位 2年 大畑

※5/28 美作陸上予選会 県大会出場決定

男子 1年100M山本壮 1500M 河原 走り幅跳 西森 砲丸投げ 永畑

2年 100M大畑 200M大畑 1500M 水島

400MR

女子 2年1500M川崎









○今週末は『美作地区総体』

天候が心配ですが県大会・中国大会・そして全国へと続く大会です。3年生を中心に練習の成果をしっかり発揮してきて下さい。各部の健闘を祈ります!!

